



HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH

Sie hat vielen Neunkirchern auf die Welt geholfen: Erna Heinz. Am 10. August wurde die Hebamme 95 Jahre alt. Zusammen mit ihrem Lebensgefährten, den Kindern und Enkeln feierte die fitte Seniorin ihren Geburtstag zuhause in Furrpach. Für Peter Pirrung als frisch-gebackenen Ortsvorsteher war es die erste offizielle Gratulation im neuen Amt. Der gelernt-te Betriebswirt brachte nicht nur Blumen mit, sondern auch die Glückwünsche von Rat und Verwaltung. Besonders angetan zeigte sich Pirrung von der gelebten Nachbarschaftshilfe in der Kleeweide, die der 95-jährigen Jubilarin das Wohnen daheim ermöglicht. Erna Heinz ist seit 60 Jahren SPD-Mitglied und politisch bestens informiert.



BODO LUTZE BLICKT „UFF DIE HITT“

Der Streetart-Künstler Hendrik Beikirch hat den früheren Hüttenarbeiter Bodo Lutze als Erinnerungs-Portrait an das ehemalige Neunkircher Eisenwerk und die Stahl-Geschichte der Hüttenstadt auf die Giebelwand Ecke Wellesweiler/ Bahnhofstraße aufgebracht, mit Spraydose und Pinsel - in Schwarz-Weiß und in Rekordzeit. Erinnerungskultur als Street-Art. OB Jürgen Fried in seiner Anmoderation am 23. August 2019: „Ein exzellentes Werk, der Blick von Bodo Lutze geht gewollt in die Richtung - er schaut so 'uff die Hitt'."

1. JUMPING-FITNESS-NIGHT

Laura Hautz ist auf Promotion-Tour für ihre Jumping-Fitness-Night. Der Erlös des Events wird einem regional bedürftigen Verein im Saarland gespendet. Beim Fotoshooting mit ihrem Team „Laura Hautz Athletik“ auf den Bliesterrassen in Neunkirchen fand sie die Location „einfach super hier“. Wer am 21. September dabei sein will bei den flotten Sprünge auf 80 Trampolinen - der brasilianische Master-Trainer Nailton Heringer wird als Stargast (DA HAUTZ DICH WEG!) die Halle am Tenniszentrum in Sulzbach ab 19.00 Uhr zum Kochen bringen: Tickets: www.eventbrite.de



10. DEUTSCH-FRANZÖSISCHE TISCHFUßBALLTAGE

Am 07./08. September 2019 richtet der OTC Ottweiler e.V. die 10. Deutsch-Französischen Tischfußballtage aus. Das Jubiläum des internationalen Turniers -Masters der zweithöchsten ITSF-Turnierkategorie - wird in der Mehrzweckhalle Ottweiler-Steinbach ausgetragen. Erwartet werden über 90 Sportler - Junioren, Damen, Senioren sowie in der offenen Kategorie - darunter wieder etliche Topspieler der Weltrangliste. Im Bild: Sieger der 2. DFTT im Jahr 2006 mit Bürgermeister a.D. Hans-Heinrich Rödle. Mehr Info: www.otc-ottweiler.de



Björn Winterhalter
Fliesen-, Platten- und Mosaikleger

Erzpfuhlstraße 6a
66583 Spiesen - Elversberg

0173-5816084
winterhalter-fliesen@t-online.de



SCHREINEREI



J. KLEIN & SÖHNE GMBH



Fenster - Türen - Treppen - Innenausbau
Büromöbel - Gaststätten-Ladenbau - Altbaurenovierung

Wiesbach Tel.: 0 68 06 / 8 21 00



Erd-, See-, Feuer-, Friedwaldbestattung

www.schreinerei-kleinundsoehne.de

